
 

 

 

Programa Externado Avanza, candidato # 10 
Pablo Esteban Vivas Parra 

Pilares fundamentales de la campaña:  

Identidad: Debemos resaltar los rasgos propios que nos identifican como externadistas, 
somos personas respetuosas de todas las ideas y puntos de vista, estamos siempre en busca 
de la excelencia y somos personas críticas, que avanzan para no ser conformistas. 

Compromiso: Como externadistas, tenemos el perpetuo deseo que nuestra casa siempre sea 
grande, debemos trabajar incansablemente para que su estatus y calidad no se reduzcan. 

Diálogo: Para generar éxito en todas nuestras facultades es necesario escuchar a los demás 
para poder construir. Debemos entablar relaciones de comunicación con las directivas de la 
universidad, solo así podremos avanzar en el desarrollo de esta Casa. 

Sobre la labor del representante estudiantil:  

La Representación estudiantil no puede ser entendida como un fin en sí misma, es un medio, 
un canal de diálogo entre las directivas y los representados, es un puente que permite la 
conexión entre los dos polos de la universidad.  

El representante estudiantil siempre está llamado a la unidad nunca a la discordia. Debe 
tener una vocación de servicio permanente, siempre realizando su ejercicio de manera 
imparcial y objetiva. 

Sobre mi experiencia y trayectoria:  

Actualmente estoy cursando 3º año de derecho en esta universidad.  He tenido la oportunidad 
de ser el personero de mi colegio y de trabajar un año en el mismo. Así mismo cuando llegué 
a la universidad externado fue elegido representante en mi cátedra, una de 210 estudiantes. 
De ahí en adelante me involucré con el Consejo estudiantil de la facultad de derecho, 
trabajando intensamente con los antiguos representantes aprendí bastante de ellos, en torno 
a su experiencia y a la gestión de ser representante. Desde 2017 hasta este año he sido 
reelegido como representante de mi cátedra, por ello, estoy convencido de que es el momento 
para aportarle a nuestra casa, a nuestro externado. Un punto importante a resaltar es que estoy 
en 3 año, por lo tanto, el período de la representación estudiantil será ejercido dentro de mi 
etapa como estudiante, no será ejercido cuando haya culminado la carrera. Ello es importante 
por la relación que debe tener el representante con el estudiante de manera directa, no fuera 
de la institución.  



Propuestas concretas: 

Lastimosamente, la universidad se ha caracterizado por proceso administrativos engorrosos 
y lentos, debemos mejor el proceso para el pago de multas en la biblioteca. 

Cada vez que nos piden renovar el carné de la universidad, nos impiden utilizar los servicios 
de la misma, lo peor es no poder subir a las rutas durante 2 o 3 días. 

Somos 10 facultades y 17 programas, la participación de los alumnos en la política y 
mejoramiento de la universidad debe ser constante. Debemos fortalecer los consejos de cada 
facultad y capacitar y acompañar a los representantes de cada curso. 

No podemos permitir que las discusiones mediáticas entorno a nuestra casa de estudios 
manchen el valor de nuestro diploma en el futuro. 

Basta ya de parecer percheros ambulantes, los lockers son una necesidad urgente e 
imperante en nuestra universidad. 

Debemos procurar ampliar el servicio de rutas a nuevos paradas y nuevos puntos. 

No olvidemos que somos hermanos de una sola casa, hagámoslas respetar y no polarizamos.  

Debemos crear un sistema de reconocimientos en todas las facultades para estudiantes 
notables, la matrícula de honor es importantes pero el poder ser graduado con honores del 
Externado es un orgullo. 

Siempre que mandemos a revisión uno de nuestros exámenes, debemos poder conocer la 
razón, corta y objetiva del porqué fue rechazada. 

Debe ser posible generar lazos y conexiones con personas de otras facultades, vamos por las 
electivas con otras personas. 

Para generar un mayor sentido de pertenencia y unidad entre las facultades propongo realizar 
un día de intercambio institucional externadista. En él podremos asistir a clases de otras 
facultades y conocer, de primera mano su perspectiva. 

En una universidad de puertas abiertas, libre pensadora y pluralista, las ventas están 
prohibidas!!! Existen estudiantes que obtenían ingresos para apoyar su supervivencia en la 
U. 

Vamos por la igualdad, si en el parqueadero de los edificios H e I hay tarifa única, porque 
no en el parqueadero del E ? 

Es necesario poder ver más idiomas o continuar el que estábamos viendo, que no toque pagar 
particular, si la universidad cubre dos años, por qué no la carrera completa. 

Se deben generar espacios frecuentes de diálogos y rendición de cuentas, no necesariamente 
los CE de cada facultad, sino que también abiertos a toda la comunidad y en un horario 
conveniente.  



Creación de un Concejo de Egresados. En dónde participen también los egresados, para 
fortalecer procesos internos de la universidad, implementar bolsas de trabajo externadistas y 
networking real. 

La seguridad es primordial, debe ser obligatorio que el RH de cada estudiante, aparezca en 
su carné. 

Gracias por su atención, no olviden que el externado avanza…. 


